

4—LA REPUBLICA. Domingo 22 de noviembre de 1987

# Sanguinetti y Arias: La paz está a medio camino

El Presidente de Uruguay, Julio María Sanguinetti, llegó ayer a Costa Rica en el inicio de una gira relámpago por los cinco países de Centroamérica, antes de asistir a la cita cumbre de los 8 presidentes en Acapulco, México a partir del 27 de este mes.

Sanguinetti ya había venido al país el 8 de mayo de 1986, en ocasión de la toma de posesión del Presidente Arias, quien a su vez había visitado Montevideo en abril de 1986.

## PACIFICACION

El motivo principal de la visita de Sanguinetti al país es "evaluar la implementación del proceso de pacificación aprobado por los cinco mandatarios centroamericanos el 7 de agosto, en ciudad de Guatemala".

Sanguinetti viene acompañado del Dr. Enrique Yglesias, de quien se insiste en que será el próximo Presidente del Uruguay y actualmente es el canciller uruguayo.

También lo acompañan Walter Nessi, Viceministro de la Presidencia, Ernesto Laguardia, Secretario Presidencial y Ricardo Medina Medecán.

## MEDIO CAMINO

"La paz en Centro América está

a medio camino", según comentaron Arias y Sanguinetti ayer en el aeropuerto, cuando conversaron informalmente.

Luego, ambos mandatarios hablaron en privado cuando se trasladaron en el vehículo presidencial hasta el Cariari.

La entrevista de fondo entre ambos, con la presencia de los dos cancilleres fue en Casa Presidencial a partir de las 7 de la noche y se prolongó hasta casi las 9 de la noche.

Los temas centrales de la conversación fueron los siguientes: Esquipulas II: un análisis de lo realizado desde el 7 de agosto de 1987, en que se firmó el documento en ciudad de Guatemala.

Sobre este punto aportaron valiosos comentarios los cancilleres Yglesias y Madrigal Nieto.

Los dos presidentes cambiaron impresiones sobre el proceso de pacificación, los logros, los escollos y lo que falta todavía, que es bastante.

Cumbre de los 8: Se habló sobre la cumbre que tendrán los 8 presidentes en Acapulco a partir del próximo viernes en la cual participarán los mandatarios de México, Colombia, Venezuela y Panamá como Grupo de Contadora y Brasil, Argentina, Perú y Uruguay, que forman el

## Grupo de Apoyo.

Reconciliación: Se habló en la reunión sobre la labor que desarrollan en cada país las comisiones de reconciliación y de seguimiento.

Deuda externa: El tema de la deuda externa latinoamericana fue tocado someramente.  
HOY

Tras la conversación con Arias, fue el banquete en honor del Presidente de Uruguay, ofrecido por el Presidente Arias en la Casa Presidencial.

Ambos mandatarios brindaron por el bienestar de sus respectivos pueblos.

Hoy a las 8.30 de la mañana se reunirá Sanguinetti con los miembros de la Comisión Nacional de Reconciliación. La reunión será en el Registro Público, en el Zapote.

A las 10 de la mañana será recibido en la sala de ex-presidentes por el Lic. Fernando Volio, Presidente de la Asamblea Legislativa y luego se reunirá con los jefes de partidos Unidad y Liberación Nacional.

Sanguinetti tiene una actividad privada al mediodía en un almuerzo en el Cariari.

A las 3.00 de la tarde está prevista una conferencia de prensa en el Aeropuerto Juan Santamaría y de inmediato saldrá hacia Managua, Nicaragua.



Quando salían del Santamaría rumbo a la rampa para llegar luego al Cariari. El Presidente Arias y el Presidente Sanguinetti se reunieron anoche en Casa Presidencial (Castillo).